

„Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren der Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.“

Albert Schweitzer

Traurig nehmen wir Abschied von

Gottfried Raaflaub

7. März 1942 – 1. November 2017

Sein erfülltes Leben wurde durch eine schwere Krankheit beendet.
Wir sind ihm unendlich dankbar für die Liebe, Wärme und Geborgenheit, die er uns stets
geschenkt hat. Er lebt in unseren Herzen weiter.

Jacqueline Raaflaub-Pfister
Tina Raaflaub
Michael und Meike Raaflaub mit Julian, Luis, Noé
Martha und Fritz Raaflaub-Raaflaub mit Familie
Ernst und Elisabeth Raaflaub-Favre mit Familie
Beatrice Pfister-Sorg
Beatrice und Roman Pfister Stehrenberger mit Familie
Marie-Louise und Claude Pfister Bowald mit Familie

Traueradresse: Jacqueline Raaflaub, Maygutstrasse 24, 3084 Wabern

Die Trauerfeier findet statt am Mittwoch 22. November 2017 um 14.00 Uhr in der
reformierten Kirche Zimmerwald.

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Theodora, 5502 Hunzenschwil,
Postkonto 10-61645-5, Vermerk Gottfried Raaflaub